



耕心 ~夢追いかけ~

佐世保市立吉井中学校
学校だより 第52号
文責 校長 川口貴晴
令和3年3月22日(月)発行

【学校教育目標】自ら生きる力を培う生徒の育成

【めざす学校像】生徒一人ひとりの夢と志を育む学校

【一徳運動】「みそあじ運動（みなり・そうじ・あいさつ・じかん）」



卒業式が終わりました…



3月16日(火)に第74回卒業証書授与式を無事に挙行することができました。当日は、あいにくの雨模様でしたが、卒業生は吉井中学校での3か年の想い出を胸に、新たな希望と夢の実現に向けて、元気に笑顔で本校から卒立っていきました。

当日は、新型コロナウィルス感染症対策のため、人数制限や内容の変更などの措置を講じた中での式となりました。ご臨席いただけなかった来賓・地域の皆様にはお詫び申し上げるとともに、これまでに卒業生にいただきましたご厚情に心から感謝申し上げます。

式では、校長式辞として2つのことを餞（はなむけ）として贈りました。1つ目は本校校訓である「耕心」を常に胸に刻んで、自分を磨き続けてほしいこと、2つ目は「3つのきょうかん」（共感・共歓・共汗）を日々のキーワードとして、人とのつながりを大切にし、多くの人の出逢いの中で成長してほしいという話をしました。その後、井手PTA会長から記念品の授与と祝辞が送られました。

そして、生徒会長の松瀬彰博さんから、卒業生に対する感謝の「送辞」が、前生徒会長の中川丞太郎さんから多くの方々への感謝とこれからの飛躍を誓う「答辞」が述べされました。今年度は、歌唱がで



きずに本当に残念でしたが、音楽科の川崎教諭が生徒が歌っている様子の映像を音源にのせて上映するというサプライズをしてくれました。実際に生の歌声を披露することはできませんでしたが、在校生・卒業生の感謝や決意の思いが十分に伝えられたと思います。

卒業生49名の今後の大活躍と健康を心から祈念しています。がんばれ吉井っ子！頑張れ吉井っ子！



在校生の式に臨む姿勢も立派でした。2年生は、最上級生になる決意が十分に感じられ、頼もしさを感じました。

1年生は、先輩と呼ばれる立場となる自覚が存分に伝わりました！1・2年生とも素敵なお先輩になってください。

※卒業式の様子は、本校HPにアップしていますのでどうぞご覧ください。カラーで見応えがありますよ！

1年間を振り返って！その1

いよいよ今年度の授業日も今日（22日）を含めて残り3日となりました。そこで、1・2年生の生徒に「今年1年を振り返って」ということで書いてもらいました。内容は、今年1年間で「頑張ったこと」「成長したこと」「来年頑張ろうと思ったこと」などです。漢字1字を添えて表現しています。数回に分けて紹介しますので、楽しみにしていてください。まずは、1年生から紹介します。

名前はイニシャル表記、順番もランダムです。誰のものか内容から想像して下さい。また書いた当人はお家の人には、自分がどれかを教えて下さい。

☆名前（イニシャル表記）「漢字」メッセージ

1年1組

☆H〔陸〕陸上部に入っていて、練習を頑張ったから。来年は自己新を出したい。

☆R〔夢〕自分の夢を叶えるために先生の話をしっかりと聞き、授業に取り組めたので、これからも夢に向かって歩んでいきたいと思ったから。

☆O〔動〕今はぜんぜんできていないから。来年は周りを見て行動する。

☆T〔挑〕いろんなことに挑戦して、できることを増やしていきたい。

☆S〔空〕勉強もしたけど、空手で黒帯を取るぞ！

☆N〔疲〕いろいろなことがあった1年間だったからです。

☆K〔静〕今年の初めは落ち着きがなかったけど、静かになって落ち着いて物事を行えるようになったから。

☆K〔勝〕去年ボクシングの大会がなく、今年はある予定なので、ある時には優勝できるようにする。

☆K〔努〕努力をして頑張った1年間だったから。

☆S〔早〕一年が最も早く感じたから。

☆S〔動〕しっかり考えて、行動できるようになりたい。

☆S〔新〕新しい友達ができて、楽しく過ごせてよかったです。

☆A〔挑〕この1年間、いろいろなことに挑戦したから。

☆K〔和〕平和で楽しくするため。



☆T〔友〕小学校が違う人達が集まって、友達がたくさん増えたから「友」にしました。



☆A〔成〕いろいろなものを成長させて、自分のなり（成り）たいものに、なれるようするために努力したから。



☆H〔新〕新しい1年生も入ってくるし、新しく2年生にもなるから。



☆A〔楽〕コロナで、行事や楽しいことが減ったりして、悲しいと思ったときもあったけど、楽しい方が多かったし、このクラスだからたくさん楽しいことがあったと思うから。

☆M〔真〕いろいろな物事を真剣に、真面目に取り組んでいきたいと思っているから。



☆M〔真〕来年度は、何事にも真剣に取り組みたいから。



☆Y〔元〕コロナにならず、元気に過ごせたから。



☆K〔心〕一年間心を合わせたから。

☆S〔練〕部活の練習を頑張った。これからも試合に勝つために練習を頑張りたい。

☆Y〔学〕2年生になるので学習時間を増やしていきたい。



☆Y〔探〕2年生になったら、なりたい自分、自分の特徴をさがしていきたいから。



☆Y〔笑〕いつも笑顔で接してくれてありがとうございました。

☆Y〔仲〕良い仲間に出会えたから。

令和4年度から3学期制に移行！

佐世保市内小中学校が、令和4年度から3学期制に移行します。その文書を先日配付しました。また、本校HPにもアップしておりますので、どうぞご覧ください。今以上に子どもの学びや心に寄り添う学校づくりに大いに期待してください。

